

# Unsere Highlights des Monats April

## 2.c Klasse

Im April sorgten die Kinder der 2.c Klasse kurz vor den Osterferien im Rahmen des Steirischen Frühjahrspulzes für Ordnung in unserer Schulumgebung. Als Belohnung für ihre Arbeit durften sich die Kinder danach am Spielplatz am Sankt-Peter-Pfarrweg richtig austoben.



Nach den Ferien besuchten wir das Kindersicherheitshaus, genannt Bärenburg, am LKH Gelände. Dort bekamen die Kinder wichtige Informationen zur Unfallverhütung zu Hause und in der Freizeit.





Auch im April nahmen wieder ein paar Kinder unserer Klasse am Laufcup teil.  
Mit einer Medaille wurden diese für ihren sportlichen Einsatz belohnt.



Voller Energie und Vorfreude starten wir nun in die letzten Schulmonate.